

新春走り始め大会



新たな年を迎えるにあたり、健康の増進を図りながらスポーツの振興・発展に寄与することを目的に走り始め大会が1月7日、八重瀬町役場本庁舎で開催され、約215名が参加しました。

旧東風平出身の方も多数参加しこれまで以上に活気付いた大会には、幼稚園生の小さな児童からお年寄りの方まで幅広く参加しそれぞれのペースで新年と共に走り抜いていました。



平成19年 新春走り始め大会結果表

各学年、一般の男女別の一位は次のとおりとなっています。

区分	氏名
小学校	1年男子 2 Km 宮城俊次
	1年女子 2 Km 玉榮可歩子
	2年男子 2 Km 神里優矢
	2年女子 2 Km 伊集明弥
	3年男子 2 Km 津波邦孝
	3年女子 2 Km 玉榮日菜子
	4年男子 2 Km 城間龍巳
	4年女子 2 Km 金城未佐紀
	5年男子 2 Km 畠山元和
	5年女子 2 Km 伊森育子
	6年男子 2 Km 西銘泰喜
	6年女子 2 Km 赤田美月
中学校	1年男子 5 Km 城間岬
	2年男子 5 Km 保久原廉
	3年男子 5 Km 平良亮磨
	一般女子 3 Km 大城恵子
	一般男子 5 Km 照屋忍
	一般男子 10Km 金城康一
	壮年男子 5 Km 喜納政康

新年に向けて一斉にスタート！



走り抜いたぞ～今年も気持ちよく新年をスタートできそう！



ぺったん！ぺったん！もちつき



よいしょ、
よいしょ
息をあわせて餅つき。
餅つきって楽しいな～

新年といえばやつぱり餅つき。走り終えた後には、みんなで臼を囲みながら楽しく餅つきをしました。はじめて餅つきを体験する児童たちは、「よいしょ。よいしょ」と声を掛け合いながら夢中で餅をつき合っています。

た。東風平中学校女子バレー部の児童たちも餅つきに挑戦。はじめは杵を

振るいながらやってみると臼の縁を叩いてしまいなかなか思うようにいきません。しかし、徐々にやってくると餅にもあたるようになり「ぺったん。ぺったん」といい音が聞こえてきました。児童たちは、得意げになつて餅つきを楽しんでいました。



つき終わった後にはさっそくお餅を頬張りました。できたお餅たっておいしい～